

Traurig und tief bewegt nehmen wir Abschied von

Fritz Hirt

6. Juli 1945 – 17. Juli 2021

Mit Fritz Hirt verliert die Schweiz einen ihrer ganz grossen Naturschützer. Er hat den Schutz der Vögel und der Natur in unterschiedlichsten Funktionen und von lokal bis weltweit entscheidend vorwärts gebracht.

Fritz Hirt präsierte den lokalen Naturschutzvereins Bachsertal während 51 Jahren. Im Kantonalverband BirdLife Zürich wirkte er als Vorstandsmitglied und langjähriger Vizepräsident, in Pro Natura Zürich als Vorstandsmitglied und Delegierter.

Auf nationaler und internationaler Ebene erreichte Fritz Hirt den Aufbau der modernen Naturschutzorganisation BirdLife. Ab 1977 baute er die Vogelschutzorganisationen der Schweiz zielgerichtet aus. Daraus entstand BirdLife Schweiz, den Fritz Hirt während rund zwanzig Jahren präsierte. International engagierte sich Fritz Hirt als Europavorsitzender und Mitglied des Weltvorstandes. Bis zu seinem Tod blieb Fritz Hirt aktiv als Ehrenpräsident von BirdLife Schweiz, BirdLife Zürich und des Naturschutzvereins Bachsertal und als Ehrenmitglied von BirdLife International.

Für die Natur und Biodiversität des Kantons Zürich setzte sich Fritz Hirt während 31 Jahren als Leiter der Fachstelle Naturschutz ein. In der Pionierphase nach 1975 veranlasste er die Erarbeitung flächendeckender Inventare der Naturwerte und deren Schutz und baute die Fachstelle weiter auf. Während seiner Leitung verabschiedete die Zürcher Regierung das wegweisende Naturschutzgesamt-konzept.

Die Zusammenarbeit mit den Menschen war Fritz Hirt besonders wichtig. Mit seiner riesigen Schaffenskraft motivierte er Mitstreiter und gewann Entscheidungsträgerinnen für die Natur.

Zusammen mit seiner Familie trauern wir um einen grossartigen Menschen.

Die Trauerfeier findet am Freitag, 6. August 2021, in Bachs statt, Beginn 13.30 auf dem Friedhof. Maskenpflicht in der Kirche.

BirdLife Schweiz, BirdLife Zürich, Pro Natura, Pro Natura Zürich